

La solicitud de patentes en 2004 aumenta un 60% en la región

EUROPA PRESS. Santander

El pasado año la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM) recibió desde Cantabria 24 solicitudes de patentes, lo que supone un incremento del 60% respecto al año anterior y la mayor subida de todas las comunidades, sólo superado por las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, donde se duplicó el número de peticiones, al pasar de cero solicitudes en 2003 a una el pasado año.

Según datos de la Oficina de Patentes desde Cantabria se recibió una media de 45 solicitudes por cada millón de habitantes.

En toda España se contabilizaron 2.864 solicitudes de patentes, con un aumento del 2,14% respecto al año precedente. Las comunidades con mayores incrementos en 2004 fueron, además de Cantabria, Navarra (43,08%), La Rioja (36,84%) y Canarias (36,45%).

En términos absolutos, las comunidades que suman un mayor número de peticiones de patentes son Cataluña (743), Madrid (553) y Comunidad Valenciana (355) y, en relación a su población, las áreas con una ratio más elevada son Navarra (167 solicitudes por millón de habitantes), Aragón (117) y Cataluña (117 por millón).

Por lo que respecta a las patentes publicadas el pasado año (1.642 en todo el país), diez procedían de Cantabria. De ellas, tres se englobaban en el grupo de necesidades corrientes de la vida, otras tres en el de física, dos más correspondían a la rama de química y metalurgia, otra a técnicas industriales diversas y transportes y una más al grupo de mecánica, iluminación, calefacción, armamento y voladura.

Modelos de utilidad

Al margen de las 24 solicitudes de patentes, los cántabros remitieron el pasado año a la OEPM 23 solicitudes de modelos de utilidad, con un incremento del 35,29% respecto a 2003. Se trata del tercer aumento más destacado del país, por detrás de los de Castilla y León (37,18%) y Navarra (37,04) y se registra, además, en un contexto de retroceso en el conjunto del país, al contabilizarse en toda España un 2,42% menos. En el caso de las marcas, Cantabria contabilizó 368 peticiones en 2004, un 4,42% menos que un año antes, en contraste con la media nacional, que creció un 1,9% hasta alcanzar las 52.718. El ratio de la región se sitúa en 688 solicitudes por millón de habitantes. También se solicitaron desde Cantabria 21 nombres comerciales, un 5% más que en 2003; mientras que en España las peticiones fueron 3.915, un 5,62%. La ratio en la región fue de 39 solicitudes por millón de habitantes.

Peón considera que éste es un buen momento porque se están gestando los presupuestos de 2006

El PP pide al Gobierno central que financie al 100% la construcción de la Autovía del Agua

NATALIA VICUÑA. Santander

El PP, a través de la diputada regional María Luisa Peón, exigió ayer que el Gobierno central finance al cien por cien la Autovía del Agua, así como que se declare obra de interés general, lo que facilitaría que fuese financiada en su totalidad por el Estado. Para Peón, quien mostró la preocupación de su partido porque

Según explicó la diputada regional del PP, durante este verano, en el que se ha hablado mucho de agua e incluso se han hecho muchas recomendaciones sobre el consumo, "de lo que no se ha hablado ha sido de estos compromisos que se anunciaron a bombo y platillo y que no se han vuelto a tratar como es la declaración de interés general de la obra y la financiación total por parte del Estado".

En sus palabras, tal y como sospechaba el PP, al Gobierno le interesa dejar en el olvido y no recordar todas sus promesas en esta cuestión, por lo que es importante "hacer un recordatorio de algunas de las promesas y de algunas de las cosas que se dijeron tanto por parte de miembros del Gobierno como del Ejecutivo central".

En este sentido, recordó que, en marzo de 2004, el presidente regional calificó de "espléndido" el anuncio de que la Autovía del Agua iba a ser declarada de interés general, una noticia que supondría que sería financiada en su totalidad por parte del Estado.

Asimismo, en el mes de julio del pasado año, fue la vicepresidenta regional la que dijo que se iba a incluir en el anexo de obras del Plan Hidrológico Nacional el abastecimiento a la zona oriental de Cantabria, así como que el anexo sería público en diciembre de 2004.



La diputada regional del PP, María Luisa Peón, durante la rueda de prensa celebrada ayer.

NATALIA

Sin embargo, matizó, nueve meses después "la realidad es que no conocemos el anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional y, por supuesto, nada de que esta obra de abastecimiento a la zona oriental de Cantabria haya sido incluida en este anexo".

Además, indicó, la propia ministra de Medio Ambiente hizo cuatro meses después un anuncio que "debío ser un jarro de agua fría para las aspiraciones

tanto el Gobierno central como el autonómico han olvidado ciertas promesas realizadas a lo largo de 2004, la financiación de esta obra es "fundamental" para llevarla a cabo puesto que se trata de uno de los proyectos que acabaría con los problemas de abastecimiento de agua que determinados municipios de la zona oriental han venido sufriendo en los últimos años.

de los cántabros" porque "parece que ya no estaba tan convencida de que esta obra sea declarada de interés general porque la decisión no puede ser bilateral y que será en los próximos años cuando se decida si se declarará como tal".

"Hoy lo que no tenemos es ningún atisbo formal de que todas estas promesas vayan a dendir en alguna realidad", subrayó a la vez que calificó de "intolerable" que las promesas

se hubieran hecho sin ningún respaldo de ningún documento formal.

"Queremos ya la confirmación de que va a haber una financiación total por parte del Estado de esta Autovía y creamos que es un buen momento porque se están gestando los presupuestos para 2006", recalcó y exigió tanto a Gobierno regional como central una "decisión formal" y que presenten la documentación real.

Ilustre Colegio Oficial de Titulados Mercantiles y Empresariales de Cantabria

e

Programa formativo / 2005

- Curso:** **"Fiscalidad de las Pymes"** (Asesor Fiscal)
- Imparten:** Funcionarios de carrera de la A.E.A.T. y profesionales de la asesoría fiscal
- Fecha y lugar:** Completando 64 horas lectivas. Cámara de Comercio de Santander del 19 de septiembre al 9 de noviembre De 17:00 a 21:00. Cámara de Comercio de Torrelavega del 26 de septiembre al 23 de noviembre De 17:00 a 21:00

colaboran:

General Mola, 27-1º Santander Tlfno.: 942 218 320
e-mail: info@cotmec.org Tel. 942 074 835
web: www.cotmec.org Fax: 942 313 583

Programa de Adaptación para la Transmisión y Sucesión de Pymes Familiares

GOBIERNO DE CANTABRIA
CONSEJERÍA DE INDUSTRIA, TRABAJO Y DESARROLLO TECNOLÓGICO

EMCAN

UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo

Fechas: 26 de Septiembre, 3, 17 y 24 de Octubre de 2005, más 9h. de consultorías personalizadas en la empresa (25 horas lectivas)
Horario: Flexible
Dirigido a: Gerentes y/o responsables de pymes familiares en situación laboral de activo o autónomo
Plazo de inscripción: Hasta el 9 de Septiembre
Inscripciones gratuitas, Plazas limitadas: 10 personas
Contenidos: Especificidades y diferencias de la empresa familiar; El Proceso sucesorio en la empresa familiar; Análisis económico-financiero; Gestión financiera

Cámaras
Cantabria

Información e Inscripciones: Servicio de Comercio Interior. Cámara de Comercio de Cantabria. Plaza de Velarde, 5 - 39001 Santander. Tel. 942 318 304 - Fax 942 314 300
e-mail: com-interior3@camaracantabria.com
www.camaracantabria.com